

3年学年だよ!



尾張旭市立東中学校 3年

2014年 11月 5日

東中学校ウェブサイトもご覧ください

<http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

フェスティバルを終えて

中学校生活最後のフェスティバル(文化祭・体育祭・合唱祭)が終わりました。どの行事でも、みなさんは、「さすが、3年生。」と思わせる取り組みを見せてくれました。最後の合唱祭では、クラス全員が一つになったその歌声に心を打たれました。どのクラスの合唱も、それぞれのクラスの個性が感じられるすばらしいものでした。

しかし、今年度のフェスティバルで、みなさんの大きな成長が感じられたのは、ただ当日の発表だけではなく、準備や練習中でした。クラスの仲間に対する応援や温かい声かけ、そしてそれを素直に受け止めて協力し頑張る姿。そんな姿から、みなさんが一歩大人に近づいたことを感じ、とてもうれしく思いました。(日常の授業でも、落ち着いた温かい雰囲気を感じています。)

3年生の姿は、きっと1・2年生にも伝わり、東中学校をより良くしていく力となることでしょう。これからも、みなさんの頑張りを大いに期待しています。

(学年主任 前小屋忠雄)



後期室長会メンバー紹介!

A組	山田 珠莉	E組	小出 隆史
	吉野 文菜		和田 彩里
B組	伊藤 綾音	F組	木股 大護
	加藤 優一		橋爪 凌治
C組	小川 花凜	G組	内田 泰蔵
	松下 雅人		篠原 諒
D組	落合 由夏		
	山野 貴哉		

お家の方へ

フェスティバルへのご協力、ありがとうございました。

進路説明会のご出席、ありがとうございました。

11月12日には学校公開(授業参観)・子育て講演会があります。ぜひご参加ください。

12月8日~11日は個人懇談会です。よろしくをお願いします。

進路決定に向けて

二期も半ばを過ぎ、いよいよ本格的に進路を決定していく時期になってきました。専修学校・私立高校を受験する人は、十二月八日からの個人懇談会で、受験校の最終の確認をします。したがって、これから約一か月の間に担任の先生と相談し、受験校を決定していかねばなりません。お家の方とよく話し合っておきましょう。

